

みなわ

平成30年7月25日

第14号

二戸市堀野字下夕川原71-1

電話 0195-23-4711

FAX 0195-23-4712

1学期間のご協力、ありがとうございました

いよいよ夏本番を迎えました。4月6日の始業式、9日の入学式から早4か月。36名の新たな仲間を迎え、234名でスタートした1学期も本日無事に終了しました。明日から26日間の夏休みが始まります。この間、子ども達は5月の運動会等の諸行事を経験しながら、学習・生活・運動と様々な面で大きな

成長が見られました。特に5・6年生は運動会で学校のリーダーとして活躍して以来、諸活動において高学年の自覚が高まってきました。

4月に入学してきた1年生36名は、それぞれの家から歩いて登校し、運動や学習に積極的に取り組みました。もうすっかり学校にも慣れました。2年生31名は、1年生のお手本となりながら校内を見学して回ったり、保護者の皆さんの力を借りながら商店街を見学したりと、学習活動等において元気よく取り組む姿が印象的でした。3年生50名は、中学年になり児童会にも参加。たかきび作りに、離れた畑に通う姿にたくましさを感じました。4年生27名は、高学年予備軍として5・6年生と共に児童会活動等に参加する機会が増えてきました。また、水生生物調査や市内の諸施設見学など、校外に学習の場を広げた1学期でした。5年生41名は、みなわ合宿で友達の大切さ、協力することの大切さを学んだ1学期でした。6年生49名は、学校の顔として、運動会、縦割り班や登校班のリーダーとして大きな成長が見られました。

保護者の皆様にはいつもと変わらず、お忙しい中での諸会議への参加、環境整備、運動会をはじめとする学校行事・学年行事等へご協力いただきました。また、子ども達の見守り活動にご支援いただきました交通指導員・スクールガード、各町内会の皆様方、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



3年生親子行事「きんか餅作り」

引き続き、夏休み中も交通事故や水難事故、不審者への対応等児童の安全面についてお声かけをお願いいたします。何か気になる情報等ございましたらご遠慮なく学校まで(23-4711)ご連絡いただければ幸いです。

職員一同、8月21日(火)の2学期始業式には児童全員が元気に登校してくるのを祈っております。

読み聞かせ、ありがとう

年度当初に募集して、手を挙げてくださったお二人の「読み聞かせボランティア」の方々が1年生～3年生に読み聞かせ活動を行いました。

〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんのお二人は、6月に2度、7月に2度、それぞれ絵本を持ち込み、朝学習の時間に読み聞かせを行って下さいました。子どもたちは目を輝かせながらお話しに聞き入っていました。活動に心より感謝申し上げます。

この活動は8月以降も行われます。ボランティアにご協力いただける方は、学校までご連絡ください。お待ちしております。



万が一に備えて…水上安全講習

7月18日の午後、PTA保体部の皆さんが中心となり「水上安全講習会」が行われました。講師は、日本赤十字社岩手支部二戸地区所属 高瀬一行 先生です。

夏休みのプール開放に伴い、万が一の事故に備えて「AEDを使用した心肺蘇生法」について学びました。最近の救助法は年々変化しており、人工呼吸より胸骨圧迫を優先するとのことです。また、プールでおぼれた人を救助する方法も、水泳練習に参加した子どもたちに協力してもらい行いました。(写真右…3人で持ち上げる)他に、おぼれている人にペットボトルを投げ、静かに浮いて助けを待つ方法も指導していただきました。

夏休みには水の事故がなく、安全で楽しいプール開放が行われることを願っています。参加された皆さん、ご協力くださったPTA保体部の皆さん、ありがとうございました。

